
令和３年度 第２回交野市環境審議会 議事摘録 
 

１ 日 時 令和３年 12月 17日（金）午後２時から午後４時 25分 

２ 会 場 交野市役所 別館３階 中会議室 

３ 出 席 委員 

石川 宗孝、植松千代美、安藤 馨、畑 和美、田中 茂年、西川 登志

雄、寳田 勝憲、和田 卓也、奥田 中、日野 安三江、玉井 八恵子 

市 

理事、環境部長、環境衛生課及び環境総務課職員５名 

４ 案 件 （１）第二次交野市環境基本計画（素案）について 

（２）その他 

５ 概 要 （１）委員自己紹介 

委嘱期間更新に伴う数名の委員変更があったことから、

各委員及び事務局の自己紹介。 

 

（２）会長選出 

前会長が更新を辞退したことから、会長を選出し石川委

員が就任。 

 

（３）事務局説明 

  第二次交野市環境基本計画（素案）について「第二次交

野市環境基本計画概要版」を元に事務局から「計画策定の

背景」・「位置づけ」・「ビジョン」・「指標」・「進行管理」に

ついて説明。 

 

（４）委員の意見 

・地下水の保全と有効活用のための水環境の保全について

わかりやすく取り上げて欲しい。 

・年と年度の表記を統一してはどうか。 

・写真や表にはわかりやすいキャプションをつけて欲し

い。 

・ＳＤＧｓの取扱いが浮いている様に見えるので整理して

欲しい。 

・空き家の扱いはどこまで考えれば良いのか。 

・交野市環境基本計画推進事業協力団体ネットワークとみ

どりネットとの関係はどのようになるのか。 

・資源ごみの分別啓発に、環境学習的側面をもっと強化し



てはどうか。 

・農薬の使用についても言及できないか。 

・山をきれいにする活動などもっと具体的な内容までは要

れなくて良いか。 

・市民とのパートナーシップを進めていく取組み方を考え

て欲しい。 

・構成上「現状」「課題」「取り組み」の並びがわかりにく

いのではないか。 

・山林が多いのでもっと積極的にバイオマス発電に取り組

む考え方を取り入れられないか。 

・国の法律には環境基本法だけでなく水循環基本法もある

ので水環境の保全関係も柱の一つにできないか。 

・市内で自転車通行帯の表示も見たことが無い中で、脱炭

素社会に向けた交通手段の推進にどのように取り組む

のか。  

・狭い道路からはセットバックするような条例は出来ない

か。 

 

 


